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・普通例会

・司 会
・斉 唱
・本 日 の 出 席
・本 日 の 欠 席

・メークアップ

・ビ ジ ター
・ゲ ス ト
・ニコニコＢＯＸ

宮崎隆雄会場監督
我等の生業

会員43名 出席33人 出席率76.74％
大江智宣、加藤 博、鈴木 勉、但木行久、田中道也、深尾幸夫、前田孝幸、水田孝志

谷 温恵、山下卓巳

累計 234,000円

●７月４日（月） 例会・理事会

●７月11日（月） 例会

●７月18日（月） 休会（法定休日：海の日）

●７月25日（月） 夜間例会

■

今日のプログラム

前回(６月13日)の記録 ・普通例会

■会 長／泉谷 勇 ■副会長／近藤峯世

■幹 事／菊地 仁
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
■事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234

創立 １９６０・３・２４ ＲＩ第２５００地区

RI HP https://www.rotary.org/ja

2500地区ホームページアドレス http://rid2500.jp/ 士別ロータリークラブ HP http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2021-2022年度国際ロータリーテーマ

2021-2022年度 国際ロータリー

会長 シェカール・メータ

2021-2022年度RI第2500地区テーマ

ロータリーの素晴らしさを広めましょう

ガバナー 漆崎 隆

道の駅 羊のまち 侍・しべつ

●６月６日（月） 例会・理事会

●６月13日（月） 例会

●６月20日（月） 例会

●６月27日（月） 夜間例会

■ 【ロータリー親睦活動月間】



■会務報告 ・泉谷 勇会長

●皆さん今日は、６月６日の第１例会は欠席をし、大変

申し訳ございませんでした。社業業界の会合が２年ぶり

にニセコでリアルで開催されました。私、その会合の役

員をしており出席をしてまいりました。

●ニセコに20年ぶりに宿泊しましたが、あそこはもう日
本ではないですね。リゾートに宿泊しましたが外国の高

級リゾートですね。従業員もほぼ、ほかの国の方でした。

皆様も機会がありましたら是非訪問してみてください。

●来週23日午前中に青少年奉仕委員会、菊地委員長と士
別図書館に赴き、ロータリー文庫を寄贈してきます。

●今月は親睦活動月間です。我がクラブですぐ思いつく

のが12月のファミリーパーティと今月末開催の同伴例会
です。楽しみにしている奥様方もいると思います。親睦

は普段から大切な活動です。以前読んだロータリーのWEB
にも「ロータリーでは奉仕というのは親睦をしてから行

うものであり、奉仕の歯車と親睦の歯車のうち、奉仕の

歯車を最初に回してはならない。親睦の歯車をまず回し

てから、そのエネルギーを奉仕のギアに伝え、回して行

くものだ、という事が純粋の親睦だ」と書いてありまし

た、まったく同感です。他のクラブでは温泉旅行に行っ

たり、日帰りで観光に行ったり、もちろんゴルフ、パー

クゴルフとたくさんの親睦メニューがあります。豊田ロー

タリークラブではバスをチャーターして同伴で日帰り京

都観光を毎年開催しているみたいです。距離で120キロく
らいですので十分可能かと思います。

以前我がクラブでも士別神社で５月にお花見例会でジ

ンギスカン鍋を皆で食べた記憶もございます、コロナが

完全に明けたら是非開催したいものです。

■幹事報告 菊地 仁幹事

１）2022年 規定審議会から、クラブと地区に関連する
重要な変更がクラブ宛にメールで届きましたので、クラ

ブに関連の深い変更のみをご報告致します。

①クラブが地区ガバナーに月次出席報告を提出する義

務は廃止されました。これによりクラブ幹事が地区ガバ

ナー事務局に毎月報告していた出席率報告は今後しなく

てもよいという事になるかと思います。

②出席規定の免除についてですが、ロータリー歴と会

員の年齢合計が85年以上で、かつ20年以上のロータリア
ン歴がある会員で、クラブ幹事に出席規定の連用を免除

希望する旨を書面にて提出された会員はクラブ理事会の

承認を必要としない事となりました。因みに当クラブで

歴と年齢を足して85年以上となる会員は10名程おります。
③クラブ人頭分担金の増額について、次年度には半年

ごとに米貨35ドル50セント、その翌年には半年ごとに37

ドル50セント、更にその翌年には半年ごとに39ドル50セ

ント、４年後には41ドル50セントとなる事が決っており

ます。因みに本年度が半年ごとに35ドルで、1ドル109円

換算で42名で計算し、年額にして320,460円でしたが、４

年後には１ドル109円だったとして、少なくとも２名追加

の44名で計算しますと年額398,068円となりまして、今よ

り78,000円もクラブの負担が増えるということになりま

す。ましてや今は円安で1ドル127円ですのでそこに近い

相場だとしたら140,000円程負担増でして、何れにしまし
てもクラブにとってはあまり有難くないお話であります。

④会員がクラブの所在地域に住居または事業場を有する
という要件が廃止されました。

⑤正会員はどのクラブに対しても入会候補者を推薦でき
るようになりました。

その他全22項目の変更がございましたので、詳細につ
きましては閲覧ファイルに入れておきますのでご覧頂け

ればと思います。

２）年度末ですので出席委員長後ろの欠席用通達文章Ｂ

ＯＸの整理をみな様、どうぞよろしくお願いします。

■次年度幹事報告 大橋直幸次年度幹事

１）先日11日名寄において大野ガバナー補佐主催の意見

交換会が行われ 細川会長エレクトと私が出席して参り

ました。

２）ガバナー公式訪問について（８月29日 月曜日）

PM 4：00～4：30 会長幹事懇談会

PM 4：30～5：40 クラブ協議会

PM 5：45 写真撮影

（スタジオササノへ 手配済）

PM 6：00～7：30 ガバナー公式訪問例会（詳細は後

日お知らせ）
３）地区大会について（現段階での案であり、今後変更

ありとのこと）

●10月８日（土）会長幹事協議会 アートホテル旭川。
前日入りする方用に一応『宿泊 ホテルキャビン（旧

ホテルパコ）５部屋・１人朝食付き１万円予約済』となっ

ております。

●10月９日（日）【AM 本会議 旭川市民文化会館 昼

食 PM 本会議 記念講演】
【大会記念大懇親会 アートホテル旭川・旭川トーヨー

ホテル～19：00終了予定】
この日は 士別グランドホテルからの日帰り送迎バス

の用意をしております。

一応『宿泊 ホテルキャビン（旧ホテルパコ）20部屋・

1人朝食付き1万円 予約済』となっており、宿泊希望の
方はご利用可能となっております。なお キャンセルは

１か月前までとなっておりますので８月一杯で締め切り

とさせていただきますのでご理解の程お願いいたします。

●ちなみに10月10日（祝日）は スポーツの日で休日

となっております。今のうちからスケジュール調整の程

お願いいたします。

４）８月１日 午後６時から 2022～23年度の第２回目

となるクラブ協議会をグランドホテルにて開催させてい

ただきます。なお 前段にはお弁当も用意させていただ

きますので ご出席の程 宜しくお願い致します。

５）次年度の活動計画書を皆様のところに配布させてい

ただきました。速やかに、そして迅速に、睡眠時間を削っ

てまで 作成にご尽力いただきました志村会員、本当に

ありがとうございました。
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